

Strasbourg, le 27 mai 2024

UNIday : la Ville de Strasbourg se mobilise pour les droits des enfants

Alors que la Ville de Strasbourg a été reconnue « Ville amie des enfants » par l'UNICEF pour la période 2020-2026, la collectivité se mobilise pour faire vivre le « *Uniday, l'Olympiade des droits de l'enfant* ». Ainsi, l'équipe périscolaire de l'école maternelle Vauban (4 rue de Louvain à Strasbourg) invite les enfants en Accueil de loisirs maternels à participer au rendez-vous annuel UNIday **le mercredi 29 mai 2024 à partir de 10h** en présence de **Hülliya Turan**, adjointe à la maire de Strasbourg en charge de l'éducation et de l'enfance, de **Owusu Tufuor**, adjoint à la maire de Strasbourg en charge des sports, des équipements sportifs et de loisirs, et de **Marina Lafay**, conseillère municipale et référente du quartier Orangerie - Conseil des XV.

Cet évènement festif, qui fête sa 7^{ème} édition, se saisit de l'accueil des Jeux olympiques et paralympiques en France pour mobiliser les enfants et les jeunes autour du sport, célébrer les droits de l'enfant et l'engagement des enfants et des jeunes partout en France.

Toutes les informations sur unicef.fr/dossier/uniday

